

Überraschungsständchen für Goldhochzeiter

Der Männerchor des MGV Ötisheim überraschte am vergangenen Freitagabend das Ehepaar Werner und Hannelore Schmidt mit einem Ständchen anlässlich ihrer Goldenen Hochzeit.

Von Seiten des Chors und im Geheimen zu Hause von der Tochter des Jubelpaars geplant, traf sich der Chor zunächst an der Michaelskirche zum Foto-Shooting für einen neuen Flyer. Von dort aus ging es zum Ständchen. Und wenn der Sängerkamerad bis dahin noch nichts gewusst haben sollte, dann ist es ihm spätestens zu diesem Zeitpunkt gedämmert, als es hieß, dass man sich nun nach Illingen aufmachen würde.

Vor dem Haus des Jubelpaars brachte der Männerchor unter Leitung von Peter Jaggy das Ständchen mit "Jauchzet, jauchzet dem Herrn" und "Ich höre ein Lied im Winde wehn". Vorsitzender Ernst Metzler beglückwünschte in einer kurzen Rede das Paar, das dem Chor sehr verbunden ist. So kam Werner Schmidt bald nach der Hochzeit vor 47 Jahren zum Ötisheimer Männerchor. Außer durch seinen Gesang im zweiten Tenor unterstützte und unterstützt er ihn auch durch Hilfen bei Veranstaltungen, wie dem Lindenblütenfest oder auf dem früheren Straßenfest in der noch nicht renovierten Kelter. Und obwohl das Ehepaar 1970 nach Illingen zog, entschloss sich Werner Schmidt, dem Chor treu zu bleiben, was seine Frau Hannelore mit trug. Beide fühlen sich bis heute in der Chorfamilie wohl, wie Ehefrau Hannelore sagte. Der Männerchor schloss sein Ständchen mit dem Lied "Freude am Leben". Die Tochter der Jubilare hatte, wie sich gleich danach herausstellen sollte, nicht nur das Ständchen organisiert, sondern auch noch einen Umtrunk vorbereitet.



Vorstand Ernst Metzler beglückwünschte das Jubelpaar und überreichte einen Blumenstrauß